

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

SÍNTESIS INFORMATIVA MIÉRCOLES, 26 DE NOVIEMBRE DE 2025



TRIBUNAL DE JUSTICIA ELECTORAL
DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

Síntesis informativa

"2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso"

www.lavozdelafrontera.com.mx



LA VOZ[®]

DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | MIÉRCOLES 26 DE NOVIEMBRE DE 2025 | AÑO LXI | NO. 22,046 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VAZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL \$12.0

EN EMPRESAS Y ORGANISMOS CIVILES FALTAN PROTOCOLOS EN VIOLENCIA DE GÉNERO

Concluyen en el foro "Hablemos de violencia, construyamos paz" la necesidad de crear acciones conjuntas para erradicarla; el objetivo es que las personas que estén pasando por una situación de violencia sepan sobre llevarla y no normalizarla. [Pág. 6](#)

GOBIERNO FEDERAL Y ESTADOS ACUERDAN IR CONTRA VIOLENCIA DE GÉNERO

El Gobierno Federal y las 32 entidades federativas firmaron el Compromiso Nacional por la Vida, la Felicidad y el Respeto a las mujeres, el cual tiene el objetivo de erradicar los diferentes tipos de violencia de género. Este compromiso consta de 10 acciones, entre ellas una campaña permanente. [Nacional](#)

CONVOCAN A CREAR LA PRIMERA EN BC

Van por Comisión de Verdad en caso Shots

CELESTE ESPINOZA

Aclará activista que la integrarán la Célula de Búsqueda, familiares de víctimas y la ONU

Por primera vez en Mexicali se convocó a conformar la Comisión de la Verdad Histórica enfocada en el caso de los jóvenes desaparecidos en la Terraza del Shots, convocada por la Célula de Búsqueda e Investigación en Desaparición Forzada en Baja California.

Gonzalo Moreno, integrante de la Célula de Búsqueda, explicó que esta Comisión será integrada por victimas indirectas en desaparición forzada, periodistas de investigación, criminólogos, antropólogos forenses, psicológos y ciudadanos interesados, con el acompañamiento de la Organización de Naciones Unidas (ONU), que será el encargado de hacer las observaciones al estado mexicano sobre los resultados y dictámenes que se generen. También buscarán integrar a investigadores de Colombia, Madrid, España e Inglaterra, pero no estarán representantes del gobierno. [Pág. 3](#)

EXTIENDEN EL BLOQUEO

El bloqueo de la carretera Mexicali - San Luis Río Colorado se extendió debido a la falta de acuerdos con el gobierno federal, por lo que ayer cumplieron 48 horas, provocando que transportistas quedaran varados a lo largo de 8.2 kilómetros. [Pág. 6 y Nacional](#)



CONTRA LAS MUJERES Suman 7 denuncias por violencia política

La consejera del IEEBC, Vera Juárez, indicó que de ese total solo faltan por resolver 3, aunque han sido menos que en 2024. [Pág. 6](#)

REPORTA INEGI Aumenta en Mexicali informalidad laboral

La tasa de informalidad registró un repunte respecto a 2024 en la precarización de las condiciones de empleo de 34.5%. [Pág. 1](#)

T-MEC DEFINIRÁ POTENCIAL México podría ser el milagro del mundo

El país logaría convertirse en "el milagro del mundo" si el gobierno federal incorpora al sector privado en la revisión del tratado. [Finanzas](#)



Síntesis informativa

"2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso"

WWW.ELIMPARCIAL.COM/MEXICALI

35 ANIVERSARIO

LA CRONICA

DIARIO INDEPENDIENTE DE BAJA CALIFORNIA

\$12 PESOS



Miércoles 26 DE NOVIEMBRE DE 2025

MEXICALI, B.C., MÉXICO | \$12.00 DIARIO / 1.35 DÓLAR EU | NO. 1371 | AÑO XXXV | 32 PÁGINAS



LUCRAN CON LA VÍA PÚBLICA EN ZONA HOTELERA

Los llamados 'viene vienes' e incluso algunos bares de la zona cobran hasta 100 pesos por permitir estacionarse en espacios libres de la vía pública, en la zona del bulevar Benito Juárez.

02 | MEXICALI

ESPECTÁCULOS



ABRE 'WICKED' MÁS HISTORIAS DENTRO DE OZ

07 | INTERNACIONAL AJUSTA DONALD TRUMP PLAN PARA PONER FIN A LA GUERRA ENTRE UCRANIA Y RUSIA



6841 557 4801
elparcialmexicali.com

WHATSAPP
866 712 8656

TWITTER
LACHRONICACOM

FACEBOOK
LACHRONICACOM

INSTAGRAM
LACHRONICA

YOUTUBE
VIDEOLACHRONICA

TIK TOK
LACHRONICACOM



Síntesis informativa

"2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso"



www.elsoledetijuana.com.mx



El Sol de Tijuana®

TIJUANA, B.C. | MIÉRCOLES 26 DE NOVIEMBRE DE 2025 | AÑO XXXVI | NÚM. 12,324 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ELIU ÁVALOS MATÍAS, DIRECTOR

\$10.0



NEGOCIACIÓN DEL T-MEC
México podría ser el milagro del mundo: ICC
El gobierno mexicano debe tomar en serio la visión del sector privado en la revisión del acuerdo comercial, indicó Iaías von Wobeser. [Finanzas](#)

TIJUANA SIN HAMBRE
Dan cena de Acción de Gracias a más de 400
Voluntarios y cocineros alimentaron a personas en vulnerabilidad. Me siento muy agradecido, somos personas con muchas carencias. Juan Raúl. [Pág. 1](#)

CARPETAS ABIERTAS ENTRE ENERO Y OCTUBRE

Tijuana es tercero en feminicidios: SESNSP

ADELINA DAYERI PAZOS

BC fue quinto lugar nacional por violencia intrafamiliar con arriba de 13 mil denuncias

Tijuana continúa entre las ciudades del país con más carpetas de investigación por el delito de feminicidio, esta vez con 12 en los primeros 10 meses del año, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

Con esa estadística, este municipio ocupó el tercer lugar na-

cional, mientras que Mexicali ocupó el séptimo con ocho investigaciones por el mismo delito.

Miriam Ayala, integrante de la Red de Mujeres por Baja California,

lamentó que en general el es-

tado siga siendo uno de los que

registra más violencia de género.

Y es que de acuerdo con el

SESNSP Baja California se posi-

ciona como el sexto estado en más feminicidios a nivel nacio-

nal, al concentrar 28 de las 58

carpetas de investigación abier-

tas y en el segundo con más in-

vestigaciones para mujeres vícti-

mas de homicidio doloso, con 46

casos. "Desafortunadamente se

patrón en los primeros lugares de

feminicidios", comentó [Pág. 7](#)



Obras en socavón tardarán 3 semanas

Filas de vehículos más allá de la planta de tratamiento de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT) se registraron ayer en la Vía Rápida Oriente, como consecuencia del socavón detectado la noche del lunes en esa misma vialidad, a la altura del bulevar Simón Bolívar, en dirección a Zona del Río. [Pág. 4](#)



Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

WWW.ELIMPARCIAL/TIJUANA

FRONTERA \$12 PESOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE TIJUANA

Miércoles 26 DE NOVIEMBRE DE 2025

TIJUANA, BC, MÉXICO | \$12.00 DIARIO | NO. 8,643 | AÑO 25

ABRIRÁ TIJUANA CRUCE RÁPIDO A TRABAJADORES DE SAN DIEGO

El Ayuntamiento ofrecerá un limitado número de permisos para que los llamados 'commuters' que viven en Tijuana y trabajan en San Diego crucen por los carriles 'Fast Lane'.

02 | TIJUANA

18 | INTERNACIONAL

AJUSTA DONALD TRUMP PLAN PARA PONER FIN A LA GUERRA ENTRE UCRANIA Y RUSIA



01 | DEPORTES



ARRANCA LA LIGUILLA



1 | ESPECTÁCULOS

ABRE 'WICKED' MÁS HISTORIAS DENTRO DE OZ

Brocoli \$26.90
Aguacate hass \$39.90/kg

SERVICIO A DOMICILIO WhatsApp o Llamada (664) 724 3369 (664) 386 9475

ENVÍO GRATIS EN LA ZONA METROPOLITANA DE 2025

\$499MN

VALIDO PARA COMPRAS SUPERIOR A \$2000

TIENDAS ESTACIONALES PARTICIPANTES



www.elimparcial.com

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

POLÍTICA ELECTORAL

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES

- LOCALES

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“VAN 7 DENUNCIAS POR VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO ANTE EL IEEBC”

Son siete denuncias las que se han presentado este año por violencia política contra la mujer en razón de género ante el Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), confirmó la consejera electoral Vera Juárez Figueroa.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/van-7-denuncias-por-violencia-politica-de-genero-ante-el-ieebc-26974010>

PUNTO NORTE.

“INICIATIVA DE MARINA CONTRA EL NEPOTISMO Y DE NO REELECCIÓN ES APROBADA EN COMISIONES”

Mexicali. – La Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales del Congreso del Estado aprobó la iniciativa por la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda para eliminar la reelección y prohibir el nepotismo electoral en el estado
<https://puntonorte.info/2025/11/26/iniciativa-de-marina-contra-el-nepotismo-y-de-no-reeleccion-es-aprobada-en-comisiones/>

UNIRADIO INFORMA.

“INICIA IEEBC LOS 16 DÍAS DE ACTIVISMO 2025 PARA PONER FIN A LA VIOLENCIA DIGITAL CONTRA MUJERES Y NIÑAS”

MEXICALI. - El Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), a través de la Comisión de Igualdad Sustantiva y No Discriminación, llevó a cabo el acto de arranque de los 16 Días de Activismo 2025: Poner fin a la violencia digital contra todas las mujeres y niñas, con el objetivo de promover la concientización y fomentar acciones que contribuyan a erradicar cualquier forma de violencia dirigida a este sector de la población.

<https://www.uniradiobaja.com/gobierno/inicia-ieebc-16-dias-activismo-2025-poner-fin-violencia-digital-mujeres-ninas-n855939>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- NACIONALES

POLÍTICO MX.

“PRESIDENTE DEL TEPJF LLAMA A NO JUNTAR ELECCIÓN JUDICIAL CON COMICIOS DE 2027”

Gilberto Bátiz, nuevo presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), habló sobre los desafíos que enfrentará dicho órgano en el futuro, entre ellos la segunda parte de la elección judicial que coincidirá con las elecciones de 2027, donde se renovarán 17 gubernaturas y la Cámara de Diputados.
<https://politico.mx/2025/11/26/presidente-del-tepjf-considera-oportuno-no-juntar-eleccion-judicial-con-comicios-de-2027/>

EL UNIVERSAL.

“TEPJF EXPLICA DISTRIBUCIÓN DE PLURINOMINALES EN LIBRO”

La asignación de diputaciones plurinominales en 2024 generó presiones por sectores académicos, políticos de oposición y mediática para cambiar la fórmula que se ha utilizado en los últimos años, explora el libro más reciente del Tribunal Electoral.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tepjf-explica-distribucion-de-plurinominales-en-libro/>

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL

LA CRÓNICA.

“18 MILLONES DE PESOS PARA APOYAR A JUVENTUDES EN BAJA CALIFORNIA”

Mexicali, Baja California.- El Gobierno del Estado destinará una inversión superior a 18 millones de pesos para fortalecer las políticas públicas dirigidas a las juventudes en la entidad, informó el director de Juventud de Baja California, José Francisco Molina.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/25/18-millones-de-pesos-para-apoyar-a-juventudes-en-baja-california/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

EL SOL DE TIJUANA.

“ISSSTECALI RECUPERA MÁS DE 500 MILLONES DEL ADEUDO DE ENSENADA Y TECATE”

El adeudo del ayuntamiento de Tecate y Ensenada al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Baja California (Issstecali) asciende a 2 mil millones de pesos, siendo el municipio costero quien concentra la mayoría de la deuda, indicó Luis Gallego Cortez, director del organismo.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/issstecali-recupera-mas-de-500-millones-del-adeudo-de-ensenada-y-tecate-26973664>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“LOCALIZÓ COMISIÓN DE BÚSQUEDA 298 PERSONAS CON VIDA EN 2025”

Durante este año, las búsquedas organizadas por la Comisión Estatal de Búsqueda de Baja California dieron como resultado el hallazgo de 553 personas, 298 encontradas con vida, afirmó el secretario general del Gobierno del Estado, Alfredo Álvarez Cárdenas.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/localizo-comision-de-busqueda-298-personas-con-vida-en-2025-26975278>

LA CRÓNICA.

“GOBIERNO DE BC MANTIENE DIÁLOGO CON ORGANIZADORES DE BLOQUEO CARRETERO”

Mexicali, Baja California.- El Estado mantiene comunicación constante con los agricultores que desde hace más de 24 horas mantienen bloqueada la carretera Mexicali–San Luis, esto como parte de una manifestación nacional para exigir soluciones a temas del ámbito federal, informó el secretario general de Gobierno de Baja California, Alfredo Álvarez Cárdenas.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/26/gobierno-de-bc-mantiene-dialogo-con-organizadores-de-bloqueo-carretero/>

LA CRÓNICA.

“TITULAR DE SADER VE LEGÍTIMAS LAS MANIFESTACIONES DE PRODUCTORES EN BC”

Mexicali, Baja California.- La secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural de Baja California, Mónica Vargas Núñez, aseguró que respeta las expresiones de inconformidad de los productores que mantienen bloqueada la carretera Mexicali–San Luis Río Colorado desde hace más de 24 horas, como parte de las protestas nacionales del sector agrícola.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/26/titular-de-sader-ve-legitimas-las-manifestaciones-de-productores-en-bc/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“HABRÁ CIERRES TEMPORALES EN SUMINISTRO DE AGUA EN MEXICALI”

La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM) informó que este miércoles 26 de noviembre se llevarán a cabo cierres temporales en el suministro de agua potable en varias zonas de Mexicali y San Felipe. Estos trabajos tienen como objetivo mejorar la infraestructura hidráulica y garantizar un mejor servicio a la ciudadanía.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/habra-cierres-temporales-en-suministro-de-agua-en-mexicali-26973346>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“SOCAVÓN POR VANDALISMO COLAPSA VÍA RÁPIDA ORIENTE Y DESATA CAOS VIAL EN TIJUANA”

Filas de vehículos que se extendieron más allá de la planta de tratamiento de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT) se registraron ayer en la Vía Rápida Oriente, como consecuencia del socavón detectado la noche del lunes en esa misma vialidad, a la altura del bulevar Simón Bolívar, en el sentido de El Florido hacia la Zona del Río.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/socavon-en-via-rapida-oriente-provoca-fuerte-congestionamiento-26967693>

AYUNTAMIENTOS

- TIJUANA

LA JORNADA BC.

“INDISPENSABLE, UN MARCO JURÍDICO UNIFORME PARA PROTEGER LA VIDA Y DERECHOS DE LAS MUJERES”

Tijuana, 25 de noviembre. «La justicia no debe depender del lugar donde una mujer vive. Contar con un marco jurídico uniforme es indispensable para proteger la vida

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

y los derechos de todas», afirmó la titular de la Secretaría de la Mujer del Ayuntamiento de Tijuana, Katherine Collins Barrera.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/indispensable-un-marco-juridico-uniforme-para-proteger-la-vida-y-derechos-de-las-mujeres/>

FRONTERA.

“RESTRINGIRÁN CARRIL POR DOS MESES”

Tijuana, BC.- Debido al socavón que ocasionó el cierre de un tramo del carril central de la Vía Rápida Oriente y del puente Simón Bolívar, en dirección de El Florido hacia Zona Río, se estima que las labores de reparación duren alrededor de dos semanas y tengan un costo aproximado de tres millones de pesos.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/11/25/reparaciones-de-socavon-tomaran-dos-semanas/>

EL SOL DE TIJUANA.

“REGIDORA SOLICITÓ LA APERTURA DE PEDWEST EN HORARIO EXTENDIDO”

La apertura con horario extendido del acceso peatonal de la garita El Chaparral, conocido como PedWest, ha sido solicitado por Georgina Eréndira Arana Cruz, regidora y presidenta de la Comisión de Vialidad y Movilidad Urbana del ayuntamiento de Tijuana.

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/regidora-solicito-la-apertura-de-ped-west-en-horario-extendido-26974230>

- ENSENADA

EL VIGÍA.

“FORTALECEN LAS ACCIONES VS VIOLENCIA A LA MUJER”

El Instituto Municipal de la Mujer ha brindado 2 mil 127 servicios durante el primer año de Gobierno XXV Ayuntamiento de Ensenada y se han reforzado e incrementado las acciones y programas para atender los casos de violencia contra las mujeres ensenadenses

<https://www.elvigia.net/general/2025/11/26/fortalecen-las-accionesvs-violencia-la-mujer-487811.html>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES

- ROSARITO

LA JORNADA BC.

“CONAGUA DECLARA DESIERTA LA LICITACIÓN DE DESALINIZADORA DE ROSARITO; RETRASA OBRA”

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) declaró desierto el proceso de licitación pública nacional para la construcción de la planta desaladora Rosarito y la planta de bombeo para el abastecimiento de agua potable para Tijuana y Playas de Rosarito.

<https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/conagua-declara-desierta-la-licitacion-de-desalinizadora-de-rosarito-retrasa-obra/>

JUSTICIA / LEGALIDAD

FRONTERA.

“PROPONEN ABOGADOS SUPERVISAR HOMICIDIOS DE PROFESIONALES DEL DERECHO”

Tijuana, BC.- Ante el asesinato de la abogada y catedrática Emilia Ortega Aceves, colegios y asociaciones de abogados plantearon la creación de una comisión conjunta con la Fiscalía General del Estado (FGE) para supervisar los casos de homicidios de profesionales del derecho.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/11/26/fiscalia-y-colegios-de-abogados-revisan-avances-en-investigacion-del-asesinato-de-emilia-ortega-aceves/>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG'S / OSC

- MEXICALI

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“HISTÓRICO BLOQUEO DE 48 HRS. EN CARRETERA MEXICALI – SAN LUIS RÍO COLORADO”

El bloqueo de la carretera Mexicali - San Luis Río Colorado por trabajadores del sector agrícola se extendió debido a la falta de acuerdos con el gobierno federal de México, por lo que cumplieron 48 horas con la protesta.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/historico-bloqueo-de-48-hrs-en-carretera-mexicali-san-luis-rio-colorado-26973878>

LA CRÓNICA.

“AGRICULTORES MANTIENEN CERRADA POR MÁS DE 24 HORAS LA CARRETERA HACIA SAN LUIS”

Mexicali,B.C.-Largas filas de hasta 10 kilómetros son las que se originaron debido al cierre de la carretera a San Luis Río Colorado, Sonora, por parte de agricultores del Valle de Mexicali.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/25/agricultores-mantienen-cerrada-por-mas-de-24-horas-la-carretera-hacia-san-luis/>

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“VAN POR COMISIÓN DE VERDAD EN CASO SHOTS”

Por primera vez en Mexicali se comenzó a conformar la Comisión de la Verdad Histórica enfocada en el caso de los jóvenes desaparecidos en “La Terraza del Shots”, que organiza la Célula de Búsqueda e Investigación en Desaparición Forzada en Baja California y familiares de víctimas.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/van-por-comision-de-verdad-en-caso-shots-26974814>

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

- ENSENADA

FRONTERA.

“MUJERES BUSCAN ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA”

Ensenada, BC.-En el marco del día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, mujeres indígenas de San Quintín realizaron ayer una marcha pacífica para exigir mayor atención y seguimiento a los casos de violencia.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/11/26/mujeres-indigenas-marchan-contra-la-violencia-en-san-quintin/>

- SAN QUINTÍN

FRONTERA.

“AGRICULTORES DE SAN QUINTÍN RECHAZAN LEY GENERAL DE AGUAS”

Ensenada, BC.-Para mostrar su rechazo a la Ley General de Aguas, agricultores de San Quintín realizaron una manifestación pacífica afuera de las oficinas del Centro de Gobierno, donde llevaron sus tractores.

<https://www.elimparcial.com/tij/tijuana/2025/11/25/agricultores-de-san-quintin-rechazan-ley-general-de-aguas/>

SEGURIDAD PÚBLICA

LA VOZ DE LA FRONTERA.

“VIOLENCIA LABORAL AFECTA A 68% DE TRABAJADORES EN BAJA CALIFORNIA”: CCSPBC

Como resultado de un diagnóstico que realizó el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Baja California, se encontró que el 68% de las personas encuestadas en un diagnóstico, afirmaron haber sufrido alguna forma de violencia laboral.

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/local/violencia-laboral-afecta-a-68-de-trabajadores-en-baja-california-ccspbc-26974180>

- MEXICALI

LA CRÓNICA.

“DENUNCIA A EXNOVIO POR PRESUNTA DIFUSIÓN DE VIDEOS ÍNTIMOS”

Síntesis informativa

“2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso”

Mexicali,

Baja California.- Johana Gutiérrez Fabián, criminóloga de 27 años y actualmente encargada de redes sociales en el Ayuntamiento de Mexicali, denunció a su expareja públicamente por compartir contenido íntimo sin su consentimiento, a quien su agresor lo identificó como Roberto “N”, abogado penalista.

<https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2025/11/25/denuncia-a-ex-novio-por-presunta-difusion-de-videos-intimos/>

- TIJUANA

EL SOL DE TIJUANA.

“TIJUANA, TERCER LUGAR NACIONAL POR FEMINICIDIOS ENTRE ENERO Y OCTUBRE”

Tijuana continúa entre las ciudades del país con más carpetas de investigación por el delito de feminicidio, esta vez con 12 en los primeros 10 meses del año, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

<https://oem.com.mx/elsoldetijuana/local/tijuana-tercera-ciudad-con-mas-feminicidios-en-mexico-bc-es-sexto-a-nivel-nacional-26968543>

COLUMNAS / OPINIÓN

AFN POLÍTICO.

“BONILLA YA TIENE SUS PERFILES PARA LA GUBERNATURA 2027”

TIJUANA BC 25 DE NOVIEMBRE DE 2025 (AFN).- El exgobernador de la entidad, Jaime Bonilla Valdez, ya tiene sus perfiles para la gubernatura de Baja California en 2027 para impulsarlos a través del Partido del Trabajo (PT), que encabeza a nivel estatal.

Lo interesante sería saber si se trata de las mismas personas a las que apoyaría en caso de ir en alianza con el partido Morena, como lo ha solicitado la presidenta Claudia Sheinbaum, o si se trata de otros hombres y mujeres que han estado cercanos al proyecto del PT, que se sigue asumiendo "obradorista" e impulsor de la cuarta transformación.

Aunque lo mejor del chisme, sería saber en estos momentos a quienes apoyaría ese Instituto político (con el tijuanense al frente), ya que en un evento realizado en Ensenada reveló que ya tienen sus "perfiles" para la gubernatura, tanto si es para mujer como para hombre, pero no dio mayores detalles, ni mucho menos, los nombres de los posibles abanderados.

Síntesis informativa

"2025, año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y Progreso"

Y eso que hay comentarios desde hace algunos meses, en el sentido de que la gubernatura de Baja California para 2027, ya está "firmada" para un hombre.

El escenario fue ante un auditorio de más de 500 personas en la ciudad porteña donde se inauguraron las oficinas del PT, evento en el que por cierto estuvo presente el secretario del ayuntamiento Julio César Arenas Ruiz, en representación de la alcaldesa Claudia Agaton, a la que al principio de su administración se le vio muy cercana a la gobernadora Marina del Pilar Ávila y distanciada del grupo de Bonilla, ya que siempre perteneció a otra corriente del Partido del Trabajo, con la que tampoco terminó muy bien.

https://www.afntijuana.info/afn_politico/170790_bonilla_ya_tiene_sus_perfiles_para_la_gobernatura_2027#ver nota

EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA.

EL DIÁLOGO... CONDICIONADOS...

Ayer se realizó el diálogo entre los agricultores del Frente Nacional por el Rescate al Campo Mexicano y funcionarios federales de Gobernación, Agricultura, Hacienda y Economía, esto en las oficinas de Bucareli, es decir, donde despacha ROSA ICELA RODRÍGUEZ.

Hay que recordar que el lunes esta funcionaria dijo que quienes encabezan los bloqueos son integrantes del PRI, el PAN y el PRD, asegurando que varios de ellos tenían abiertas carpetas de investigación. Fue la propia presidenta CLAUDIA SHEINBAUM quien "aclaró" que los dichos de la titular de la Segob habían sido malinterpretados, es decir, como quien dice le echó la culpa a la prensa. Es como cuando la presidenta nacional de Morena, LUISA MARÍA ALCALDE aseguró que en las ciudades que gobierna Morena no hay baches y luego se desdijo descaradamente, aunque la grabación ahí está. Y fue en ese tono que iniciaron las "negociaciones" con los agricultores, que ya habían sido tratado con desprecio por el propio titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), JULIO BERDEGUÉ SACRISTÁN, asegurando que no había ni mil productores en los bloqueos. Es así que iniciando la reunión, los funcionarios exigieron el retiro inmediato de los bloqueos para poder atender sus demandas. Pero los integrantes del Frente, del cual HORACIO GÓMEZ CARRANZA es integrante, no se chupan el dedo y hasta la tarde de ayer no habían cedido ante las presiones de los funcionarios federales. Y es que estos funcionarios federales en su soberbia creen que los agricultores son tontos y no le habían dado importancia al bloqueo que había dado el citado Frente desde hace un par de semanas. Como ya lo hemos dicho, el gobierno federal encabezado por la morenista CLAUDIA SHEINBAUM PARDO estaba más ocupad

<https://oem.com.mx/lavozdelafrontera/analisis/en-voz-baja-el-dialogo-26975528>